



6 JUIN 2014

AUTOUR DE CLEOPATRE

CIN'ARCHEO vous convie à sa prochaine séance le vendredi 6 juin (20 h 30) à la DRAC (Salle Robida, 61 rue Saint-Fuscien) au cours de laquelle seront diffusés :



Alexandrie, la cité perdue de Cléopâtre, documentaire de 52' réalisé en 2004 par Simon Brook et Pascal Cuissot (GEDEON Programmes, Discovery Channel).

La légendaire cité d'Alexandrie a connu une histoire sans commune mesure, de sa création par Alexandre Le Grand à son effondrement, au profit de l'Empire Romain, sous le règne de Cléopâtre. L'historien grec Harry Tzalas, épaulé par les équipes de Jean-Yves Empeur, part ici à la découverte de la baie d'Alexandrie. Parmi ses nombreuses découvertes, la mise au jour d'une partie du temple d'Isis associé à celle du seul papyrus signé de la main de Cléopâtre, ramenant peu à peu à la vie la Cité de cette Reine

Le destin de Rome : Rêves d'empire, réalisé par Fabrice Hourlier et Stéphanie Hauville (52'). *Marc Antoine s'éprend de Cléopâtre peu de temps après son éclatante victoire à Philippes. Tandis que les amants s'enivrent de plaisir à Alexandrie, Octave règne sur Rome avec une ambition grandissante. Devenus rivaux, les héritiers de César s'affrontent à Actium, dans le golfe d'Ambracie, en 31 avant J.-C. Cette bataille navale, réunissant 200 000 hommes répartis sur plus de six cents vaisseaux, se solde par la terrible défaite de Marc Antoine et Cléopâtre, qui prennent la fuite pour sauver le trésor de guerre égyptien. Auréolé de gloire, Octave devient, sous le nom d'Auguste, le premier empereur romain en 27 avant J.-C.*



REPRISE CIN'ARCHEO : 5 SEPTEMBRE